
Il futuro dell’ex Hotel Arco: lunedì l’incontro sulle proposte della proprietà
“Quale futuro per l’area ex-Hotel
Arco?” È questo il tema
dell’incontro di lunedì prossimo
indetto dalla società Arco.Re
proprietaria della zona ormai in
degrado, con la parte dell’edificio
dell’albergo che risale alla prima
metà del Novecento e che è chiuso
da più di vent’anni e l’intera area
circostante che, tra le varie ipotesi,

dovrebbe essere destinata a spazio
verde per la città.
L’appuntamento è alle 20 nella Sala
consigliare del Casinò in via
Magnolie e sono invitati tutti i
cittadini, l’Amministrazione
comunale, le associazioni attive sul
territorio e gli operatori economici. 
La società Arco.Re, che fa capo agli
imprenditori Paolo Signoretti ed

Heinz Hager, presenterà una prima
proposta di rigenerazione e
sviluppo dell’area, con la
partecipazione di alcuni
professionisti che illustreranno le
fasi dello sviluppo. A seguire, ci
sarà spazio per un dibattito con i
presenti, che permetterà di
raccogliere idee ed impressioni.
Al termine un brindisi natalizio.
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